
20h00min - 01/08/2024
Ano XXI - Nº 956 - 02 de agosto de 2024
Distribuição gratuita e para assinantes

‘Semáforos de Português’: dos cinco cruzamentos 
de Conchal que têm semáforos apenas um está 

correto; vereador Piru afirma que já reclamou e a 
prefeitura não se importa com o problema

PAG 03



EXPEDIENTE
Propriedade de Adolfo A. Januário Pedroso – ME
CNPJ: 61.460.648/0001-35 - ®Rede JAPE de Comunicação

Jornalista responsável:
Adolfo Aparecido Januário Pedroso
MTB/SP 41.985
Reportagens:  Adolfo Ap. Januário
Pedroso

Redação
Atendimento: das 13h:30min às 16h
Fone (WhatsApp): (19) 99723-0563

CIRCULAÇÃO: Conchal, Artur Nogueira, Cosmópolis, Holambra, Engenheiro Coelho, Paulínia, Estiva 
Gerbi, Mogi Guaçu, Mogi Mirim, Itapira, Santo Antônio de Posse, Jaguariúna, Pedreira, Amparo, Serra 
Negra, Lindóia, Águas de Lindóia, Socorro, Aguaí, Espírito Santo do Pinhal, São João da Boa Vista, Águas 
da Prata, Caconde, Divinolândia, Vargem Grande do Sul, São Sebastião da Grama, Casa Branca, São José 
do Rio Pardo, Tambaú, Mococa, Cajuru, Cássia dos Coqueiros, Santa Rosa do Viterbo, Araras, Santa Cruz 
da Conceição, Leme, Pirassununga, Porto Ferreira, Limeira, Rio Claro, Americana, Campinas, Valinhos, 
Vinhedo, Hortolândia, Sumaré, Nova Odessa, Santa Bárbara d’Oeste, Piracicaba, Indaiatuba, Salto, Itu, 
Sorocaba, Jundiaí, Itatiba, Morungaba, Bragança Paulista, Atibaia, Nazaré Paulista, Perdões, Igaratá, Santa 
Isabel, Piracaia e Joanópolis.
Os artigos assinados não representam a opinião do jornal.

Atendimento WhatsApp Comercial:
(19) 99273-2357

Diagramação e atualização de site:
Terceirizados

Balcão de Anúncios:
Rua Vereador Narciso Martha, 66 
Jd. do Lago - Conchal - SP

Sites: jornalpolemica.com.br / tvjape.com.br / jape.com.br
E-mails: jornalpolemica@gmail.com - redacao@jape.com.br

Página 02                                                                                                                                                                                                                                              02/08/2024

Áries 21/03 a 20/04
Os dias convidam a prestar mais atenção à vida fi-
nanceira e organizar o que estiver fora de ordem. É 
bom se manter consciente dos recursos e também dos 
gastos. A rotina também pede uma melhor sistema-
tização, e você pode aproveitar para incluir hábitos 
mais saudáveis na sua vida. Nos relacionamentos, 
cuidado com atitudes impulsivas e impensadas.
Touro 21/04 a 20/05
A Lua míngua no seu signo chamando a diminuir o 
passo e encontrar mais tempo para si mesmo e para 
as atividades que te trazem conforto e contenta-
mento. As tensões podem ficar por conta da casa e 
da família, onde rupturas tendem a acontecer se as 
palavras não forem medidas com cuidado e discer-
nimento. Na dúvida, pode ser melhor calar a entrar 
num embate.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Calma e ajuste do passo é o que a semana te chama a 
fazer. Separar momentos para desconectar um pouco 
da realidade e focar no seu mundo interno podem ser 
a chave para se sentir melhor e bem-disposto para 
encarar os obstáculos. Viagens e trânsito pedem aten-
ção redobrada. Siga com cuidado e focado no que 
está fazendo. É melhor chegar depois do que correr.
Câncer 21/06 a 21/07
Procure evitar aglomerações e locais muito agitados 
durante esses dias, preferindo grupos menores e de 
pessoas mais íntimas, que se conectam com o seu 
modo de agir e pensar. Gastos inesperados podem 
surgir e por isso é ideal se manter organizado na vida 
financeira. Pode ser melhor esperar para fazer aquela 
compra que estava planejando se não for essencial.
Leão 22/07 a 22/08
O foco da sua semana é a vida profissional e vale a 
pena se dedicar à conclusão dos projetos que estão 
em andamento. São dias de finalizações e preparação 
para o novo, por isso é importante se dedicar com 
afinco e não deixar para depois o que pode ser feito 
hoje. Mudanças abruptas de ideia e de comportamen-
to podem estremecer algumas relações, então vá com 
calma.
Virgem 23/08 a 22/09
São dias bons para focar nos estudos e terminar 
algum trabalho que tenha que entregar em breve. 
Aproveite a força do seu regente no seu signo para 
direcionar o foco e a energia no que tem mais im-
portância. Conforme a semana termina, cuidado com 
pensamentos sabotadores que podem aparecer do 
nada, te fazendo duvidar de si mesmo. Siga confiante 
e determinado.
Libra 23/09 a 22/10
Uma semana de muita intuição para você. Se tem al-
gum assunto que precisa de pesquisa e investigação, 
são os dias ideais para se dedicar a isso. Não esqueça 
que momentos de pausa e de reflexão são importan-
tes também para se manter saudável, tanto no corpo 
como na mente. Evite entrar em assuntos polêmicos, 
especialmente com pessoas com quem não tem in-
timidade.
Escorpião 23/10 a 21/11
Você pode aproveitar essa semana para revisar algu-
mas parcerias e entender o que de verdade está sen-
do contribuição e quais relações já não se conectam 
mais com a sua essência. No trabalho vale uma pos-
tura mais comedida e paciente para evitar conflitos 
desnecessários e até uma situação limite. Desapegue 
dos laços que não te fazem sentir bem.
Sagitário 22/11 a 21/12
Se tinha algo para mudar na sua rotina, aproveite 
essa semana. Vale começar uma dieta, se livrar de 
algum hábito não saudável e até organizar melhor as 
tarefas do dia a dia para que sobre mais tempo para 
o seu lazer. Pode ser melhor evitar discussões sobre 
crenças e doutrinas, que tendem a sair do controle 
e virar algo maior. Sobriedade e prudência são im-
portantes.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Mais momentos de relaxamento e dedicados aos seus 
hobbies são importantes para que você mantenha a 
sua saúde mental em dia. Não deixe as suas ativida-
des de lazer de lado, ainda que as responsabilidades 
chamem. Relacionamentos íntimos passam por uma 
revisão e os acordos que não estiverem funcionando 
mais para ambos podem e devem ser alterados. 
Aquário 21/01 a 19/02
Aproveite para curtir mais os seus familiares e ami-
gos próximos, bem como passar mais tempo em 
casa, no seu local de conforto e segurança. Se tem 
alguma reforma ou mudança para fazer, essa semana 
é ótima para isso. Algumas mudanças vindas do ou-
tro podem te deixar desestabilizado, mas é importan-
te tentar manter a gentileza e o diálogo aberto para 
evitar rupturas.
Peixes 20/02 a 20/03
As conversas têm uma importância especial duran-
te essa semana e algumas podem até se mostrarem 
transformadoras. As trocas são essenciais para man-
ter a mente aberta, especialmente com aqueles que 
têm uma visão diferente de mundo do que a sua. Vale 
exercitar a flexibilidade. Também é importante não 
descuidar da saúde, mantendo bons hábitos.
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O Jorna Polêmica e Debates recebeu 
reclamação de motoristas de Conchal 

que os semáforos estão em posições in-
corretas, o que atrapalha o motorista que 
se encontra em primeiro na fila de espera, 
próximo à faixa de pedestre. O motoris-
ta tem que abaixar a cabeça para conse-
guir ver o semáforo de cima ou procurar 
o semáforo lateral que normalmente fica 
escondido atrás da coluna entre o para-
-brisa e a porta do veículo. “O semáforo 
da ponte do Esperança II é pior ainda”, 

‘Semáforos de Português’: dos cinco 
cruzamentos de Conchal que têm 

semáforos apenas um está correto; 
vereador Piru afirma que já reclamou e a 

prefeitura não se importa com o problema

reclamou o GCM Carcaça.
Dos cinco cruzamentos que têm semáfo-
ros na cidade, o único que as instalações 
estão corretas é o da Rua XV de Novem-
bro com a Rua Dr. Altino Arantes, Centro.
Já os outros quatro cruzamentos, das ruas 
das Palmas com a Mogi Mirim, Centro, 
das ruas Camilo Chagas com a das Angé-
licas, Vila Aparecida, das ruas Conde de 
Parnaíba com a São Paulo, Centro, e das 
ruas Primo Rebessi com a Av. Pref. Egy-
dio Corte, Jardim Planalto, estão com as 

instalações em locais incorretos. Os se-
máforos estão instados na mesma esquina 
que se encontra o motorista, fazendo com 
que o veículo fique debaixo do semáforo, 
dificultando o acesso aos sinais.
O único cruzamento em que os semáfo-
ros estão instalados corretamente é o da 
esquina da Rua XV de Novembro com a 
Rua Dr. Altino Arantes, Centro, que coin-
cidentemente foi o primeiro a ser instala-
do no município.
O Jornal Polêmica descobriu que o verea-
dor Rogério Piru (Agir) protocolou dia 07 
de maio passado a Indicação 82/2024, que 
trata sobre esse problema, só que o verea-
dor citou no documento que as faixas de 
pedestre precisam de adequação, e não re-
parou que são os semáforos que estão ins-
talados em lugar errado, porque deveriam 
estar instalados do outro lado da rua para 
dar maior visibilidade ao motorista. 
“Protocolei alguns pedidos para que a 
prefeitura tome providências visando a 
melhoria nos semáforos da cidade. Den-
tre algumas é a pintura e adequação da 
faixa de pedestre e instalação de aviso 
sonoro para idosos e deficiente visual. 
Os semáforos sonoros são equipamen-
tos que beneficiam pessoas com defi-
ciência visual e com problemas de loco-

moção durante a travessia da via. Esses 
semáforos emitem sinais sonoros suaves 
e intermitentes para indicar o momen-
to seguro para atravessar. As instruções 
em Braille na parte superior do equipa-
mento explicam como utilizá-lo.  Espe-
ro que essa iniciativa seja implementa-
da para tornar o trânsito mais acessível 
a todos”, destacou Piru, afirmando que a 
falta de aviso sonoro também atrapalha a 
vida do deficiente visual.
Foi enviada mensagem via WhatsApp 
para a assessoria de comunicação da Pre-
feitura de Conchal relatando o problema, 
e a resposta foi a seguinte:
“De acordo com o Setor de Trânsito, 
todos os semáforos estão instalados da 
forma que estão por questões de inter-
ferência de rede de energia”.
A resposta da prefeitura não coincide com 
a verdade, porque os semáforos instalados 
no cruzamento das ruas XV de Novembro 
e Dr. Altino Arantes, Centro, foram os pri-
meiros e estão corretos, já os outros foram 
instalados bem depois e com padrão dife-
renciado de localização dos postes. O que 
significa que não foi a mesma empresa 
que instalou todos eles.
E pelo jeito vai continuar do jeito que está.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii 
gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha 
nóis aqui di novo levando até você infor-
mações quentinhas sobre os bastidores da 
política regional... Parece que Rodrigo 
Regiani também jogou a toalha em En-
genheiro Coelho e com isso a política vai 
se definindo... Agora vamos ver o resto 
como anda...

* * *                                                         
Desafio ao FUINHA

 
No início da semana o fiel escudeiro 
do PL e amigo incondicional do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro, conhecido como 
FUINHA, publicou vídeo nas redes so-
ciais atacando o pré-candidato a prefeito 
Rogério da Farmácia, o vereador Rogério 
Piru e a mim... Contra mim ele foi pra lá 
de fantasioso, afirmou que eu fui investi-
gado por ter cometido um crime grave e 
por isso não sou boa pessoa... Então va-
mos lá ao desafio: PRESTA ATENÇÃO 
FUINHA, você afirmou que fui investiga-
do por ter cometido um crime grave, dan-
do a entender que eu cometi esse crime, 
certo? Já que você está dizendo que fui 
investigado, então você tem em mãos o 
meu depoimento sobre essa investigação, 
certo? Mostre para nós esse documento 
e concordarei com você em tudo o que 
disse, e olha que você não disse que fui 
condenado ou que teve qualquer proces-
so judicial contra mim, mas mesmo assim 
afirmarei que você tem razão... Agora va-
mos supor que eu tivesse sido investigado 
sobre o tal crime, se não virou processo 
judicial significa que sou inocente, certo? 
Se não fui condenado é porque a acusa-
ção não era verdadeira, certo? Para o FUI-
NHA isso deveria ter alguma validade, só 
que isso só serve para ele e seus amigos... 
Jair Bolsonaro recebeu várias acusações 
sobre supostos crimes cometidos por ele, 
e o próprio FUINHA disse que não tinha 
sido provado nada, eram só acusações que 
estavam sendo investigadas, porém, nada 
daquilo seria provado porque os crimes 
não aconteceram e seu amigo Bolsonaro 
seria inocentado... Então quer dizer que se 
por acaso eu tivesse sido investigado pelo 
suposto crime e comprovado minha ino-
cência, mesmo assim eu seria um crimi-
noso? Agora, já o amigo Jair Bolsonaro, 
não é criminoso? Vai entender... Eu espero 
que você não tenha sido “vítima” de al-
guns parceiros seus e acreditado em con-
tos de fada, como por exemplo: Em 2006, 
em Estiva Gerbi, eu fui perseguido e tenta-
ram contra minha vida por diversas vezes, 
inclusive por várias ocasiões fui escoltado 
por viaturas da Polícia Militar de Mogi 
Guaçu da Câmara Municipal de Estiva 
Gerbi até minha casa, porque no trajeto 
havia sido montadas tocaias para acaba-
rem com minha vida... Aproveitar aqui e 
agradecer a Polícia Militar de Mogi Guaçu 
que sempre me protegeu e aos meus ami-
gos que ficavam de butuca conseguindo 
informações sobre as tocaias, entre eles o 
meu irmão de coração e parceiro ex-ve-
reador Juninho Bá e ao Jackson, a quem 
devo minha vida... Durante esse momento 
tenso, criminosos extremamente perigosos 
tinham em suas mãos o poder de polícia, 
armamento, veículos e homens a disposi-
ção, e como as tocaias não funcionaram, 
ameaçaram uma ex-funcionária minha 
que tinha trabalhando no jornal em 2001 
e fizeram ela gravar um áudio afirmando 
que eu tinha cometido tal crime... Um dia, 

durante uma competição de futebol em Es-
tiva, o chefe dos criminosos me chamou de 
canto e ligou um gravadorzinho com a fala 
da minha ex-funcionária me acusando so-
bre o referido crime, e me disse: “Se você 
não parar de publicar denúncias contra 
o prefeito José Carlos Silva, esse áudio 
será espalhado para toda a região e você 
será considerado um criminoso, e tchau 
carreira de jornalista”... Eu disse que não 
havia problema, poderia espalhar o áudio... 
Saindo dali procurei um amigo que tinha 
acesso a um parceiro do referido crimino-
so, um estelionatário de quinta que também 
tinha trabalhado comigo em 2001, e con-
seguiu uma cópia do áudio para mim... Já 
conhecendo os métodos dos bandidos, fui 
até a casa da ex-funcionária saber o que 
tinha acontecido, e ela explicou chorando 
que tinha sido ameaçada para fazer aque-
le áudio... Então procurei a Polícia Civil e 
relatei os fatos apresentando o áudio e a ví-
tima, e recebi a informação que eu não era 
o primeiro a reclamar daqueles bandidos, e 
que uma investigação já estava sendo rea-
lizada e que era para eu ficar sossegado, e 
não foi feita qualquer tipo de ocorrência, 
mesmo porque a moça estava com medo e 
preocupada com sua integridade e de seus 
familiares por conta de retaliações que po-
deriam acontecer por parte dos bandidos, e 
pediu para que seu nome não fosse expos-
to... Resumindo, alguns dias depois, a Polí-
cia Civil de Mogi Guaçu, sob o comando da 
delegada Dra. Judite, com autorização judi-
cial, invadiu o gabinete do criminoso e en-
controu muita droga e uma das ferramentas 
mais usadas por ele para torturar suas víti-
mas, um taco de baseball com as descrições 
que as vítimas tinham relatado à polícia... 
O bandido foi preso e seus parceiros de far-
da responderam pelos crimes cometidos, e 
o segundo criminoso que articulava a parte 
pensante dos planos políticos diabólicos, 
também foi preso logo em seguida pelo 
crime de estelionato, depois de dar vários 
golpes em empresários de Mogi Guaçu e 
região... Então, eu espero FUINHA, que 
você não esteja usando esse caso para dizer 
que eu sou criminoso... Aguardo ansioso o 
documento que você tem provando que 
fui investigado e que prestei qualquer de-
poimento sobre isso...
                                                                                                                                                      

           * * *                                                   
Disputa acirrada em Conchal

                                                                                                                                                     
 Sondagens mostram que Rogério Simo-
so e Junior Caleffi estão disputando palmo 
a palmo o eleitor conchalense, e essa briga 
está longe de mostrar quem será o próximo 
prefeito da cidade... Do jeito que está indo, 
só depois que abrirem as urnas que a gente 
vai saber o nome do próximo dono da ca-
deira mais cobiçada do município... Boa 
sorte aos dois...

* * *                                                                
PT de Conchal teve que fazer               

outra convenção                                                                                                     

         
A presidente do PT em Conchal, Jaque-
line Ferrari, fez a convenção do PT dia 20 
passado, e tudo parecia estar certo... Só que 

teve de cancelar aquela convenção e agora 
fez outra dia 30 passado, terça-feira, tudo 
porque não poderia ter sido feita em nome 
do PT, e sim em nome da FEDERAÇÃO 
BRASIL DA ESPERANÇA, união entre 
os partidos PT, PV e PC do B... Acho que 
essa estratégia do PT vai funcionar, por-
que a sigla PT está queimada, e trocando 
de nome, se aliando a outros partidos, dá 
uma nova cara ao partido e seus integran-
tes, atraindo novos simpatizantes... Gostei 
da ideia e acho que vai pegar... Parabéns 
ao idealizador dessa união... 

* * *                                                                    
Parece que Rodrigo Regiani        “jogou     

a toalha” também                                                                                                                               

                                                                                                                                                      
Há informações dos bastidores da política 
de Engenheiro Coelho que dão conta da re-
tirada da pré-candidatura a prefeito de Ro-
drigo Regiani... A poeira sobre a desistência 
de Bruna Campos mal baixou e já está jor-
rando pelos ventiladores a do Regiani, sem 
contar que a desistência do Valdir da Estufa 
é praticamente certa... Com isso os candi-
datos do grupo do Regiani ficam à deriva, a 
maioria migra para o grupo do Pedro Fran-
co e outra parte se divide em Dr. Zeedivaldo 
e José Lopes... Nos grupos de WhatsApp a 
gente vê a cara de decepção dos pré-candi-
datos a vereador e cabos eleitorais, que pa-
recem cegos em meio a um tiroteio... Com 
isso as campanhas de Pedro Franco e Dr. 
Zeedivaldo se fortalecem, mudando o rumo 
das eleições... Até dia 15 ainda tem muita 
novidade...

* * *
Pedro Franco e seu choro durante dis-
curso – Quem já tinha se esquecido dos 
discursos do ex-prefeito Pedro Franco e 
estava presente em sua convenção domin-
go, relembrou das emocionantes questões 
apresentadas por ele e seus choros durante 
suas histórias... O Pedro é emotivo e con-
segue emocionar quem está próximo, isso 
porque ele faz questão de contar algumas 
histórias sabidas por todos, porém, esqueci-
das, o que cria uma nova perspectiva e com 
isso a emoção aflora... A Câmara Municipal 
ficou lotada, parecia um evento de final de 
campeonato... Esse é o Pedro, ele é foda, 
consegue fazer de uma simples conven-
ção partidária um evento...

* * *                                                        
Obras atrás de obras sem parar

                                 
Se algum eleitor de Engenheiro Coelho 
vota em alguém por conta da quantida-
de de obras e benfeitorias feitas no muni-
cípio, então esse voto é do Dr. Zeedivaldo, 
porque a quantidade de obras que ele vem 
fazendo é algo monstruoso... A cidade 
virou um verdadeiro canteiro de obras, é 
algo inacreditável, é muita coisa... Só a 
construção do mercadão já vai alavancar 
e aquecer o comércio local no mínimo 5 
vezes mais... Eu entendo os opositores e 
suas críticas, cada um na sua defendendo 
seu peixe, mas que a cidade parece um 
canteiro de obras, parece... Aproveitar 
e parabenizar os coelhenses pelas con-
quistas...

* * *                                                             

Será que o PL de Engenheiro não     
quer José Lopes?                                                                                   

Corre boato pelas ruas e grupos de 
WhatsApp que o PL de Engenheiro 
Coelho não quer continuar aliado ao José 
Lopes... Mas não é verdade, a própria ve-
readora Flávia Guimarães e pré-candidata 
a vice-prefeita afirmou ao Jornal Polêmica 
que isso não passa de mentira... Flávia ga-
rantiu que a aliança está mais forte do que 
nunca, e vai permanecer assim para sem-
pre, ou até quando durar... Na verdade, 
essa estratégia de soltar mentiras sobre os 
candidatos e partidos não funciona mais, 
isso é passado... Boa sorte a Flávia e ao 
José Lopes e pau na máquina... 

* * *
Márcio Pavan lota Câmara Municipal 
durante convenção – Cerca de 600 pes-
soas estiveram presentes na Câmara de 
Vereadores de Estiva Gerbi no domingo 
passado para acompanhar a convenção 
partidária do vice-prefeito Márcio Pavan 
juntamente com o vereador Valdir Pa-
zini... Márcio saiu da convenção como 
candidato a prefeito e Valdir como vice-
-prefeito, agora os dois e seus respectivos 
candidatos a vereador têm até dia 15 de 
agosto para registrar suas candidaturas... 
Boa a sorte a dupla dinâmica... 

* * *
Tião Trovão fará convenção domingo 
– No domingo próximo será a vez da du-
pla Tião Trovão e Nelson Donizete fazer 
a convenção, também na Câmara de Ve-
readores... Provavelmente os dois sairão 
como candidatos a prefeito e vice... Só 
para lembrar, em 2016 Valdir Pazini foi 
candidato a prefeito e Tião Trovão seu 
vice, e Márcio candidato a vice de Cláudia 
Botelho, e se a gente reparar é uma eleição 
onde os vices são os caras... Sem contar 
que todos os envolvidos já foram vereado-
res em outras legislaturas, inclusive Cláu-
dia Botelho... Estranho, mas é verdade...  

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quietinho, 
colocando o gesso, na miúda, bem relax, 
na surdina, mandando o meu recado 
para o “discípulo” de DEUS: Primeiro: 
Você disse que te persigo há 3 anos, e que 
nesse período meu jornal só fala de você, 
sendo que na verdade ouvi seu nome pela 
primeira vez em outubro do ano passado, e 
no jornal seu nome saiu pela primeira vez 
em janeiro deste ano... Segundo: Você 
disse que eu implorei uma retratação, se 
isso fosse verdade nós não estaríamos en-
volvidos em um processo, porque você já 
tinha topado a retratação, e outra, a pro-
posta foi para tentar amenizar o problema 
político na cidade, porque parceiros seus 
são meus parceiros, e você não acreditou 
nisso, essa é a verdade... Terceiro: Não te-
nho nada contra você como pessoa, aliás, 
nem te conheço, como eu poderia falar de 
alguém que nunca tive contato? Só acho 
você muito afoito e desequilibrado politi-
camente falando, por conta de seus vídeos 
assustadores, e para finalizar, eu acho que 
você deveria tomar Revotril para se acal-
mar, só isso... Mas você é um cara esco-
lhido por DEUS, porque o Inferno é igual 
Coração de Mãe, é meio frio, desconfor-
tável, pequeno e apertado, falta quase 
tudo, não existe alegria e nem internet 
para você vender joguinhos, porém, 
sempre cabe mais um... Seja bem-vin-
do ao Inferno meu caro amigo do pei-
to... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii..............nha!
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Convenção de Pedro Franco lota a Câmara 
Municipal de Engenheiro Coelho

Em um evento marcante realizado na 
Câmara Municipal de Engenheiro Co-

elho na manhã do último domingo (28), os 
partidos MDB, Republicanos, PMB, Rede 
e PDT se reuniram para a convenção par-
tidária que definiu os pré-candidatos para 
as eleições municipais de 2024.
A cerimônia teve início às 10:15 e contou 
com a presença de diversas autoridades 
locais e estaduais, além de uma expres-
siva quantidade de moradores da cidade, 
que demonstraram seu apoio entusiástico 
aos candidatos anunciados.
O ponto alto da convenção foi a oficiali-
zação de Pedro Franco como pré-candi-
dato a prefeito. A escolha de Franco foi 
acompanhada por uma recepção calorosa 
por parte dos presentes, refletindo o clima 
de otimismo e esperança para as futuras 
eleições. A confiança dos moradores em 
Pedro Franco ficou evidente com as ca-
lorosas palmas e manifestações de apoio 
durante a cerimônia.
Além de Pedro Franco, a convenção tam-
bém nomeou Gilberto Garcia como pré-
-candidato a vice-prefeito. Juntos, Franco 
e Garcia formam uma chapa que promete 
trazer renovação e dinamismo à política 
local. Ambos foram recebidos com entu-
siasmo, e a parceria foi amplamente cele-
brada pelos apoiadores.
Os partidos também anunciaram seus pré-
-candidatos a vereador, que foram esco-
lhidos para representar a diversidade e as 
demandas da comunidade de Engenheiro 
Coelho. A variedade de candidatos refle-

te o compromisso dos partidos em repre-
sentar todos os segmentos da população 
e promover um debate plural e enrique-
cedor.
O evento foi marcado por um clima de 
festa e alegria, com os moradores e apoia-
dores compartilhando a certeza de que, 
com o esforço conjunto, Engenheiro Coe-
lho poderá sorrir novamente. A atmosfera 
de esperança e renovação predominou du-
rante a convenção, sinalizando um novo 
capítulo para a cidade.
Pedro Franco, ao discursar, destacou a 
importância da união e do trabalho em 
equipe para alcançar um futuro promissor 
para Engenheiro Coelho. Ele reafirmou 
seu compromisso com a cidade e com a 
melhoria da qualidade de vida de seus ha-
bitantes, assim como já realizou em seus 
mandatos anteriores.
A convenção também contou com diver-
sas atrações e atividades para os presen-
tes, tornando o evento uma celebração da 
política local e um marco importante para 
a campanha eleitoral que se aproxima.
Com a definição dos candidatos e o en-
tusiasmo demonstrado pelos apoiadores, 
o cenário político de Engenheiro Coelho 
está cada vez mais definido para as elei-
ções de 2024. A expectativa é de que a 
união dos partidos e o apoio da comuni-
dade resultem em uma eleição vibrante e 
participativa, marcada pelo desejo de pro-
gresso e desenvolvimento para a cidade.
Assessoria do MDB de Engenheiro 
Coelho

Mais de 600 pessoas acompanham a      
convenção de Márcio Pavan e Valdir Pazini 

na Câmara Municipal de Estiva Gerbi

Mais de 600 pessoas estiveram pre-
sentes no último domingo (28) na 

Câmara Municipal de Estiva Gerbi para 
acompanhar a convenção do candidato a 
prefeito Márcio Pavan e de seu candida-
to a vice Valdir Pazini.

Ao todo a coligação lançará 60 candi-
datos a vereador. Nome da coligação: 
“Por uma Estiva de Paz, Juntos So-
mos Mais”.
Assessoria do Solidariedade de Estiva 
Gerbi
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A 11ª edição da Roseira Race, tradicio-
nal prova de mountain bike de Mogi 

Guaçu, aconteceu no domingo (28), no 
Bairro Rural Roseira.
A SEL (Secretaria de Esporte e Lazer), or-
ganizadora da prova, afirmou que cerca de 
700 ciclistas participaram do evento. Eles 
foram divididos em categorias. As larga-
das começaram por volta das 8h30. Já as 
retiradas dos kits começaram às 6h30.
Largada e chegada aconteceram no mes-
mo ponto, no campo de futebol da Ro-
seira. Às 8h30 começaram as largadas 

Mountain bike: 11ª Roseira Race recebe 
700 ciclistas no domingo e Equipe de 

Ciclismo de Conchal comanda o evento

das categorias PRO e E-Bike, masculino 
e feminino (maratona XCM); às 8h45 a 
categoria Sport, masculino e feminino 
(maratona XCM); e às 8h50 a categoria 
Turismo (passeio), com inscrição no lo-
cal.
A categoria PRO teve percurso de 39,9 
km, com elevação de 998 metros e pro-
va de 2h40min, passando pelo bairro da 
Roseira e Nova Louzã. A categoria Sport 
teve percurso de 34,2 km, com elevação 
de 798 m e conclusão em 2h21min. E a 
categoria Turismo teve percurso de 20 

km, com elevação de 431 m e conclusão 
em 1h17min, segundo a organização.
O Roseira Race 2024 premiou com tro-
féus os cinco primeiros colocados para 
todas as categorias, exceto Turismo. Os 
participantes da categoria de passeio re-
ceberam medalha de participação. “Nos-
sas provas de mountain bike foram um 
sucesso”, disse o secretário de Esporte, 
Paulo César Moreira.
Classificação da Equipe de Ciclismo de 
Conchal:
Lucas Bill - 1º Lugar 

Vitor Gabriel – 4º Lugar 
João Vitor – 4º Lugar 
Rafael Henrique – 3º Lugar 
Custódio Rios – 3º Lugar 
Kleber Eduardo – 4º Lugar 
Luciano Fonseca – 7º Lugar 
Pokémon – 18º Lugar
Du – 8º Lugar 
Marcão Macalé – 21º Lugar 
“Parabéns a todos, vamos pra cima”, 
disse o vereador Marquinho Gato Bill, 
patrocinador da Equipe.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Crise hídrica: Artur Nogueira recebe da Força 
Aérea água que iria para o Sul e tenta evitar 

colapso em escolas e centros de saúde
Situação na cidade é ainda pior que a crise de 2014; represa que abastece a cidade está com 15%

Em crise hídrica severa e volume 
da represa que abastece a cidade 

apenas em 15%, Artur Nogueira re-
cebeu uma doação de água da Força 
Aérea Brasileira que iria para o Rio 
Grande do Sul. Com a normalização da 
situação após uma enchente que para-
lisou o estado por um mês, o material 
foi repassado à Artur Nogueira , que 
enfrenta racionamento desde o início 
de julho, quando a represa ainda esta-
va em 40%.
Em colaboração com a Força Aérea de 
Pirassununga, 300 paletes com galões 
de água serão distribuídos pela Pre-
feitura de Artur Nogueira às escolas e 
centros de saúde, para evitar desabas-
tecimento em serviços essenciais.
“Na primeira fase, a água será dis-
tribuída para escolas municipais e 
estaduais, assegurando que alunos e 
profissionais tenham acesso ao recur-
so para a merenda escolar e consumo 
diário. Essa medida é essencial para 
garantir o funcionamento normal das 
atividades escolares, mesmo em tem-
pos de escassez”, diz o texto do Servi-
ço de Água e Esgoto de Artur Nogueira 
(SAEAN).
A administração municipal afirmou 
que estabelece, constantemente, ações 
para tentar mitigar os efeitos da crise. 
Segundo a prefeitura, “nos próximos 
dias” será realizado o desassoreamen-
to da represa Cotrins.
Além disso, o SAEAN afirmou que 
alugou uma estação de tratamento de 
água temporária e está utilizando ca-
minhões-pipa para garantir o abasteci-
mento das áreas mais altas dos bairros. 
Todos os poços disponíveis foram ati-
vados, e houve a limpeza e desassorea-

mento do leito do Cotrins, aproveitan-
do o período de seca.
Há um mês, o município decretou es-
tado de crise hídrica, que previa quatro 
etapas de medidas de contingência em 
caso de redução do nível da represa. 
Veja detalhes:
Nível 1: represa em 60%, decretar es-
tado de alerta;
Nível 2: represa em 50%, suspensão de 
licenças de servidores do DAEE;
Nível 3: represa em 40%, racionamento 
Nível 4: suspensão de água para indús-
trias e zona rural.
Além disso, com o decreto de crise hí-
drica, a prefeitura pode, por exemplo, 
confiscar poços de empresas privadas 
para garantir o abastecimento.
Diante do cenário preocupante, as me-
didas adotadas para diminuir os impac-
tos são, segundo o SAEAN:
1) Manutenção dos filtros da ETA 3;
2) Aluguel de uma estação de trata-
mento de água temporária;
3) Aquisição de caminhões-pipa para 
abastecer áreas mais altas;
4) Construção de novo reservatório 
com capacidade de 5 milhões de litros;
5) Ativação de todos os poços dispo-
níveis;
6) Limpeza do leito do Cotrins.
“Complementando essas medidas, o 
SAEAN está realizando uma campa-
nha de conscientização com carros de 
som pelas ruas, informando a popu-
lação sobre a gravidade da situação e 
as medidas que estão sendo tomadas. 
Essa campanha busca engajar os mo-
radores na preservação e uso racional 
da água, essencial para superar a cri-
se”, diz a nota.
Fonte: Portal G1
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